24H@RAS

4

31/10/2024 LEGISLATIVO

PERFILES

Suprema Corte sale limpia de la auditoría



 Durante la Segunda
Entrega del Informe del Resultado de la Fiscalización
Superior de la Cuenta Pública

2023 y de 678 auditorías, una fue para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en la cual se analizó la gestión financiera y se verificó su cumplimiento.

El universo de la auditoría a la Corte fue de casi la totalidad de los 5 mil 487.8 millones de pesos que ejerció en 2023, pues de esos recursos se tomó una muestra representativa del 91.6%. De estos recursos auditados se hicieron tres observaciones por un monto de 159 mil 676 pesos, las cuales fueron solventadas en su totalidad en el proceso de revisión. / ANGEL CABRERA

Por aclarar, 454 mdp en obras de infraestructura



 El Fondo de Infraestructura para las Entidades (FISE) tiene por aclarar 453.9 millones de

pesos, de acuerdo a los resultados presentados por la ASF, en la segunda entrega de la revisión a la Cuenta Pública 2023.

La revisión realizada en las 31 entidades y la Ciudad de México arroja que "de las 32 auditorias del FISE para el ejercicio fiscal de 2023, que se reflejan en los respectivos informes individuales de auditoria, generaron un importe de 37.8 mdp de recuperaciones operadas, que representan el 7.7%, y 453.9 mdp de montos por aclarar que equivalen al 92.3%", indica el informe. / JORGE X. LÓPEZ

Sinjustificar, un millón por transporte en Pemex



 La ASF detectó anomalías financieras por un millón de pesos en Pemex Exploración y Producción por el servicio de

transporte aéreo de personal.

En la segunda entrega de la Cuenta Pública 2023, la petrolera no entregó la información que justifique el reembolso de 85 trabajadores que no abordaron vuelos, pero fueron cobrados por el proveedor.

La ASF concluyó que "Petróleos Mexicanos no verificó que la información publicada cumpliera con los elementos de veracidad y confiabilidad". Asimismo, dos registros reportados como devengados carecieron de la estimación que acreditara la procedencia del pago. / ANGEL CABRERA

Con irregularidades de 15 mdp, México-Toluca



 Por hasta 15 millones 305 mil pesos se presentaron anormalidades por aclarar en la construcción de la estación

Vasco de Quiroga el Tren México-Toluca, esto según la segunda entrega del informe 2023 de la ASF.

Una de ellas, por la cantidad de 8 millones 159 mil pesos, debido a que no se acreditó la participación de todo el personal considerado. Asimismo, no seacreditó que la empresa contratista realizó la totalidad de los trabajos entregables establecidos, con irregularidades de 2 millones 671 mil pesos y otra de 3 millones 889 mil pesos, por el incorrecto rendimiento en la cuadrilla de empleados. / ARMANDO YEFERSON

Detectan anomalías en suministros médicos



 La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó que más de 131 mil piezas de insumos médicos solicitados

por Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva de la Secretaría de Salud fueron a parar a un laboratorio privado, a pesar de corresponder a los Servicios de Salud de Michoacán.

También se detectaron irregularidades de otro pedido por 100 mil pruebas rápidas en Servicios de Salud de la Ciudad de México que "carece del nombre y cargo del servidor público responsable que los recibió", y se formalizó un pedido sin haber cumplido con la fecha señalada en el fallo.

/ KARINA AGUILAR